

El Primero de Mayo será otra jornada de reafirmación revolucionaria

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 26 Abril 2024 10:08

Visto: 549

El Primero de Mayo será otra jornada de reafirmación revolucionaria

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 26 Abril 2024 10:08

Visto: 549



El Primero de Mayo será otra jornada de reafirmación revolucionaria. Odalis Batista Pérez, secretaria general del Comité Provincial de la [Central de Trabajadores de Cuba](#) (CTC), no tiene dudas de que el desfile por el Primero de Mayo será otra jornada de reafirmación revolucionaria; y los trabajadores, sus familiares y el pueblo en general irán a las plazas de ciudades y bateyes a demostrar su fe inquebrantable en la victoria.

No es casual que este festejo esté dedicado al heroísmo de los cubanos y a su clase obrera, que escribe proezas cotidianas en estos tiempos complejos, buscando soluciones para sortear los obstáculos impuestos por el recrudecimiento del bloqueo norteamericano, corrige distorsiones e interviene activamente en los programas diseñados con el fin de reimpulsar la economía, afirma categórica la dirigente sindical.

Y argumenta que, desde el lanzamiento de la convocatoria con motivo del Día del Proletariado Mundial, en la provincia se dio lectura al llamamiento en todos los colectivos laborales; y sus integrantes han firmado compromisos productivos, de participación en las movilizaciones, incluida la marcha, y han desarrollado diversas actividades que son señales del entusiasmo reinante.

El Primero de Mayo será otra jornada de reafirmación revolucionaria

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 26 Abril 2024 10:08

Visto: 549

Destaca las jornadas de trabajo voluntario en apoyo a la producción de alimentos, a la siembra de caña y a la limpieza y embellecimiento de sus centros con adornos y propaganda alegórica a la fecha, y de tributo a los líderes y mártires de la Patria.

Encomia las más de 200 donaciones voluntarias de sangre realizadas hasta ahora, la ronda de oportunidades, actos políticos, galas culturales, encuentros deportivos, intercambios con héroes del trabajo de la República de Cuba y exdirigentes sindicales, y ceremonias de entrega de la Condición de Vanguardia Nacional a Muebles Ludema, hotel Las Tunas, Empresa de Servicios Técnicos Agropecuarios y la unidad productora de alimentos Pedro Plaza Fernández; además de condecoraciones, distinciones honoríficas y otros reconocimientos que premian resultados de excelencia.

Ese preámbulo augura masividad y colorido al desfile central, cuya sede será la Plaza de la Revolución Mayor General Vicente García González, a la que han sido convocados más de 102 mil tuneros; tendrá réplicas en los restantes siete municipios y de antesala las concentraciones que ya celebran comunidades en todo el territorio.

La secretaria general del Comité Provincial de la CTC adelanta que la tradicional gala está prevista el día 26 en la Plaza Cultural a las 9:00 de la noche, y la concentración en los puntos acordados comenzará a las 6:30 am del día primero, para iniciar la marcha a las 7:30 de la mañana.

La marcha será otro mensaje al mundo de la irrenunciable decisión popular de defender la Revolución y el derecho a la soberanía, y a edificar, sin injerencias, una sociedad socialista próspera y sostenible. Levantaremos nuestras voces, también, en apoyo a todas las causas justas del proletariado mundial y contra el genocidio israelí en Palestina, remarcó.

[Periódico 26](#)